

*Une enquête ouverte au Mexique
sur des détournements de fonds
dans le secteur des travaux
publics*

Image not found or type unknown

L'Institut National Electoral du Mexique a décidé de l'enquête suite à des irrégularités dans le rapport des dépenses de MORENA.

Mexico, 21 décembre (RHC) L'Institut national électoral (INE) a ouvert une enquête sur le paiement de 398,8 millions de pesos mexicains (19,9 millions de dollars) autorisé par l'ancien leader national du parti

du Mouvement de Régénération Nationale (Morena), Yeidckol Polevnsky, pour financer des travaux et des services qui n'ont jamais été réalisés.

Suite à un audit des recettes et des dépenses des partis politiques en 2019, l'INE n'a trouvé aucun document justifiant les transferts effectués en faveur de la société immobilière Moscati de Querétaro S.A. et Estrada Miranda Proyecto y Construcción S.A. de C.V., toutes deux appartenant à Enrique Borbolla García.

L'information, publiée par Animal Politico, souligne que les paiements en question ont été effectués à l'avance, mais Morena a omis ces payes dans son rapport de dépenses, ce qui peut impliquer une tentative de contourner l'inspection de l'INE.

«Si, à la suite de la procédure officieuse, cette autorité de contrôle dispose d'éléments suffisants et convaincants pour déclarer la procédure fondée, ils seront remis au bureau du procureur général parce qu'ils constituent un comportement pouvant être qualifié de crime», a averti l'autorité électorale.

En juin 2020, il a été révélé que, quelques jours avant de quitter la direction nationale de Morena, Yeidckol Polevnsky, a ordonné au Secrétariat des finances de son parti de verser la somme en question aux deux sociétés pour la rénovation et l'entretien des bâtiments qui n'ont pas été réalisés.

Source: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/242759-une-enquete-ouverte-au-mexique-sur-des-detournements-de-fonds-dans-le-secteur-des-travaux-publics>



Radio Habana Cuba